

Millésime exceptionnel dans le Gard. Elus et professionnels sont unanimes, ce millésime 2007 est exceptionnel dans le Gard. A la différence des autres régions, le Gard bénéficie d'excellentes conditions climatiques et de volume en hausse (+10%). « *Il faut en profiter et le faire-savoir* ». Le Conseil général et les professionnels agricoles ont convenu de se réunir prochainement pour élaborer une campagne de communication qui mettra en avant cette qualité. Sera également invitée autour de la table la grande distribution pour accompagner la démarche et faire en sorte que cette qualité se traduise par une plus-value pour les vignerons.